



Service de Presse

Paris, le 5 avril 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

Coupe de l'America

Créée en 1851, l'America's Cup est le plus ancien trophée sportif au monde. Suite à la victoire d'ORACLE RACING, cette compétition prestigieuse qui oppose le Defender, tenant du titre, au Challenger vainqueur de la coupe Louis Vuitton, se déroulera pour sa 34ème édition à San Francisco, en septembre 2013.

Plusieurs défis français souhaitent s'engager dans cette compétition puisque qu'avec l'équipe « ALEPH » emmenée notamment par Bertrand PACE, celle baptisée « ENERGY TEAM » des frères PEYRON, ou le défi de Stéphane KANDLER et d'Olivier de KERSAUSON, la France compte différentes équipes désireuses de s'impliquer dans la plus prestigieuse compétition de voile. Pour autant, la participation de ces défis ne sera assurée que lorsque leur financement sera véritablement finalisé.

Madame Chantal JOUANNO, Ministre des sports, soutient l'initiative de ces différents défis français de vouloir participer à la 34ème édition de la Coupe de l'America. En cas de participation confirmée d'une ou de plusieurs équipes sous pavillon français, la Ministre des sports sera à leurs côtés, pour les accompagner dans leur démarche.

Contacts presse :

Service de presse de Chantal JOUANNO : 01 40 45 94 47 – presse-cabinet@jeunesse-sports.gouv.fr

Corinne de CONTI : 06 25 84 10 62 – corinne.deconti@jeunesse-sports.gouv.fr

Lola BOURGET : 06 24 49 46 22 – lola.bourget@jeunesse-sports.gouv.fr